
     REUNION DU COMITE DIRECTEUR 
                         2 DECEMBRE 2024 

 

Présents :  
Matthieu BAUDRON   Président 
Caroline BERNARDI, François MARTIN  Vice-Présidents 
Karine FRANCOIS   Trésorière 
Pascal MERCURI   Trésorier adjoint 
Michel SAUGET    Secrétaire général 
Jérôme BELLANGER, Céline VALLEE, Franck VILPOUX 
 
Excusés : 
Marie Pierre NURET, Nicole TARTE, Frédéric DURE 
 

- :- :- 
 

Le président ouvre la séance à 18 h 50. 
 

 Validation du PV de la réunion du 7 novembre : 
Sans remarque, ce PV est adopté 

 
 Bilan des compétitions : 
Michel commente le bilan des compétitions de novembre (voir annexe) : 

- Meeting maitres à Olivet : manque de participants, date mal choisie, à revoir 
- Meeting jeunes/avenir à Saran : manque de participants, communication à améliorer. Factures à 

faire car impossibles via extraNat. 
- Interclubs à la Source : RAS 
- Interclubs à Châteauroux : bons résultats de l’ECO (3ème en filles et garçons) 
- Challenge du Centre à Saran : manque de participants. Demande pour améliorer l’animation et 

équilibrer les réunions en durée. 
- Final tour à Chartres : 3 nageurs se qualifient pour les championnats de France. 
- Championnats 45 à Montargis : 40 nageurs seulement, très bon accueil du club local. 
- Synchro argent et or à Monts : participation des 3 clubs du Loiret (USC-USMS-CJF) 

 
 Point sur les finances : 
Pascal précise que deux réunions ont été organisées avec Isabelle et Karine pour assurer la passation et prendre 

en main l’outil informatique et le logiciel Excel utilisé. Un grand merci à Isabelle pour son investissement. 
La comptabilité va se poursuivre sur ce logiciel en attente de l’acquisition d’un logiciel compta. 
Le bureau valide l’abandon d’une dette de 9 € du CJF datant de 2022. 
Le comité va se doter d’un disque dur afin de stocker les informations et ainsi permettre de « nettoyer » la drop 

box. 
Pascal demande à chacun de calculer en temps sa part de bénévolat afin de l’inclure dans les bilans. 

 
 Stage interdépartemental : 
Michel présente la sélection (voir en annexe) en expliquant les critères retenus avec Vincent et Marine. 
Le bureau valide la location d’un minibus chez Leclerc du samedi au samedi (Karine) 

 
 Formation d’officiels juges : 



Frédéric a organisé le 22 novembre une formation/recyclage de juge avec une douzaine de participants. 
L’examen du 29 novembre a permis d’avoir 4 nouveaux juges reçus à la partie théorique. 

 
 Prochaine compétition 
Organisée à Fleury le dimanche 8 décembre. Le programme a été modifié à la demande des entraîneurs. 
Jérôme se charge du matériel. 
 
 Questions diverses : 
François informe le bureau qu’il a participé le 29 novembre aux assemblées d’Olivet Natation Inox et du CJF 

Fleury. Il a également été invité aux assemblées d’Orléans water-polo et de l’ESC la Ferté. 
Concernant la sélection benjamins pour la coupe des départements, compte tenu du changement de date, il 

importe de redéfinir le mode de sélection et l’organisation du stage préparatoire. Michel propose de réunir les 
entraîneurs de clubs pour évoquer ce point. 

Nous sommes toujours en attente d’une réponse de la ville d’Orléans pour l’organisation du Meeting 45. 
 
 
 
Fin de réunion à 20 heures 50 
 
 
Prochaine réunion le lundi 6 janvier à 18 heures 30 


